

Wie du in den Himmel kommst

Gott hat schon lange versprochen, dass er uns gerecht machen will. Das passiert, wenn wir an Jesus Christus glauben. Alle Menschen machen Fehler, und das trennt uns von Gott. Aber weil Gott gnädig ist, nimmt er uns wieder an, wenn wir an Jesus glauben. Jesus ist gestorben, um uns zu retten, und sein Tod bedeutet, dass wir wieder mit Gott versöhnt sind.

Gott hat gezeigt, dass er gerecht ist, indem er unsere Fehler nicht sofort bestraft hat. Jetzt vergibt er uns, wenn wir an Jesus glauben. Das liegt nicht daran, dass wir Gesetze befolgen, sondern weil wir Vertrauen in Jesus haben. Niemand kann darauf stolz sein, weil wir das Geschenk von Gott bekommen und es nicht verdienen.

nach Römer 3,21-3,28

Martin Luther entdeckt an diesem Text aus dem Römerbrief des Apostel Paulus, wie man in den Himmel kommt. Erkläre mit deinen Worten, wie das geht.

Bitte hefte das Blatt in den Religionsordner!!

